

TALLER DE ELABORACION DE TESIS ENSAYO

Alumno: José Roberto morales Hernández

**Catedrático: Dr. Eduardo alikvan
solís**

Psicología 9 “A”

Elaboración de tesis

La elaboración de una tesis requiere de un gran trabajo, tenemos que tener un claro objetivo de los puntos a tratar, para poder llevar a cabo un buen trabajo. Para ello existen ciertos pasos que nos ayudaran en su elaboración.

Los elementos del protocolo de investigación es la herramienta fundamental, para ello iniciamos con una planificación que consiste en el objeto de estudio, la pregunta que nos aseamos es por ejemplo, ¿Qué voy a estudiar? Es una pregunta que nos lleva a ver la realidad de ciertos problemas a los que se enfrenta nuestra sociedad, para ello el tema de interés fue violencia en la mujer, otra pregunta que nos aseamos después de elegir nuestro tema es ¿ qué voy a investigar? O ¿para qué lo voy a realizar? Ambas preguntas constituyen a lo que denominamos la justificación del estudio, es decir, la argumentación sobre la necesidad de llevar a cabo la investigación respecto al objeto de estudio elegido (taller de elaboración de tesis 2019).

La justificación del porque se realizó la investigación es por el motivo de que hoy en día es uno de los mayores en los que se encuentra la sociedad, al igual porque compañeros nuestros han pasado por esto, muchas de las veces la persona que asido violentada tiene miedo hacer rechazados, lo que después de ello pueden entrar en una depresión de tanta angustia lo que los lleva a un suicidio. En la etapa de limitación encontramos los marcos los cuales son los teóricos, referencias, conceptuales e históricos, estos conceptos nos llevaran para poder conocer a fondo un poco más sobre dicho tema. Lo conceptual son todos los conceptos necesarios para nuestros temas, lo histórico comienza algunos de nuestros conceptos que son de nuestro tema principal y el marco teórico nos ayuda a fundamentar la tesis desde un ámbito psicológico para ellos abordamos a dos grandes psicólogos como son a Sigmund Freud y alber Bandura, el primero consiste en lo inconsciente , que toda persona alguna vez fue maltratad y esos recuerdos están guardados provocando daños en la persona, a alber Bandura lo conocemos como el del aprendizaje social y expone el aprendizaje por observación, el hace mención que tenemos modelos de los cuales aprendemos dichas conductas de diferentes ámbitos de nuestra vida(padres, profesores, amigos). Nuestra investigación se realizó con una población de mujeres solamente de los 15 a los 20 años de edad donde se tomara una muestra del 20% de esta población en una institución educativa y en algún sector de salud que nos apoye para sacar el sondeo de estas mujeres.

Dado que una investigación puede ser abordada desde diferentes perspectivas disciplinares y metodológicas, es posible elaborar una clasificación de la misma. Para ello, es necesario contemplar las diversas posibilidades en las que puede caber el estudio (taller de elaboración de tesis 2019).

La investigación que se realizó, es de gran apoyo, como se mencionó en nuestra tesis que las mujeres en las sociedades del día de hoy, sufren violencia y muchas veces es ocasionado por un miembro de la familia, por eso surge el entusiasmo de poder llevar a

cabo dicha investigación. La adolescencia es una de las etapas más bonitas de la vida del ser humano, pero en el caso de las mujeres adolescentes en muchas de las veces sufren algún tipo de violencia ya sea física, verbal o psicológica. Es un tema que requiere de mucha información para ello se pretenden realizar campañas en los centros educativos, para que todos los jóvenes tengan dicha información clara y precisa de los daños que pueden sufrir toda aquella persona violentada.

Los pasos para la elaboración de la tesis son muy claros y precisos de entender, tiene claridad en cada punto que nos marca, gracias a ello pudimos realizar gran parte de nuestra tesis.